

MAGAZINE

Komsos Dengan Warga, Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan Serka Sanuddin Anjangsana di Desa Dampala Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Jul 2, 2024 - 10:08



Danramil Bungku Selatan/Bahodopi dan Babinsa Akrab bersama Warga

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Koramil 1311/-02/Bungku Selatan/Bahodopi di bawah Komando Lettu Inf Amirudin selaku Danramil Bungku Selatan, terus membangun komunikasi dan silaturahmi ke warga karena prinsipnya bersama

Rakyat TNI Kuat.

Hal ini pula yang selalu ditekankan Danramil Bungku Selatan/Bahodopi Lettu Inf Amirudin kepada personilnya dan para Babinsa untuk selalu dekat dan akrab dengan warga binaannya dan mengetahui perkembangan di wilayah desa binaan masing-masing Babinsa.



Terbukti dengan kegiatan yang dilaksanakan Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, Serka Sanuddin, melakukan kegiatan anjingsana, Komunikasi Sosial (Komsos) dan silaturahmi ke warga di Desa Dampala, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali Selasa(02/07/2024)

Babinsa Serka Sanuddin mengatakan Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata kecintaan dan kepedulian TNI kepada masyarakat di wilayah binaannya.

"Melalui interaksi langsung dan dialog terbuka dengan warga, bertujuan untuk memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat serta menciptakan suasana kebersamaan yang harmonis," ungkapnya.

Serka Sanuddin menjelaskan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan hubungan kerja yang baik antara TNI dan komponen masyarakat.



“Dengan terjalinnya komunikasi yang baik, kita bisa bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini,” ujarnya.

“TNI selalu hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan membantu menyelesaikan permasalahan yang ada,” tambahnya.

Dalam kegiatan tersebut, Serka Sanuddin juga mendengarkan berbagai aspirasi dan keluhan dari warga, serta memberikan solusi dan saran yang konstruktif. Masyarakat Desa Dampala menyambut baik kegiatan ini dan merasa senang dengan perhatian yang diberikan oleh Babinsa.



Selain itu, kegiatan seperti ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat, sehingga mampu bersama-sama menghadapi berbagai tantangan dan membangun desa yang lebih maju dan sejahtera.

“Kehadiran Babinsa di desa tidak hanya sebagai aparat keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang siap membantu dan bekerja sama dalam segala aspek kehidupan,” tutup Serka Sanuddin.

(PATAR JS)